

LA VICARÍA DE LA CIUDAD PREPARA LA JORNADA POR LAS VOCACIONES NATIVAS

Con motivo del lanzamiento de la Jornada de las Vocaciones Nativas, se celebró el domingo 15 de abril, el encuentro de lanzamiento de la campaña para la Vicaría de la Ciudad, en las Reales Escuelas Pías de la Inmaculada.

Tras el visionado del DVD promocional, el Delegado de Misiones, Antonio Evans, desarrolló el lema de este año: "María

alienta las vocaciones en la Misión". Después, se reunieron por zonas de trabajo para hacer una revisión del curso y preparar la difusión de la campaña

en las parroquias.

El encuentro finalizó con la celebración de la Eucaristía.

CHELO RODRÍGUEZ, RESPONSABLE DE MISIONES



REPRESENTACIÓN TEATRAL A BENEFICIO DE MANOS UNIDAS

Los alumnos del Centro de Magisterio Sagrado Corazón y el Instituto De Derechos Humanos de Educación de Andalucía (IDHEA) representaron la obra "¡Despierta!", el pasado 19 de abril.

El salón de actos del colegio La Salle de Córdoba fue el encargado de acoger la obra teatral "¡Despierta!",

en la que estuvieron un nutrido grupo de asistentes. Una representación que corrió a cargo de los alumnos del Centro de Magisterio Sagrado Cora-

zón y del Instituto De Derechos Humanos de Educación de Andalucía, cuyos beneficios recaudados fueron destinados a Manos Unidas.



REUNIÓN CON LOS SACERDOTES DE LOS ARCIPRESTAZGOS TRANSBETIS-SECTOR SURSECTOR SUR Y FUENSANTA-CAÑERO



El Sr. Obispo se reunió el pasado martes en el Palacio Episcopal con todos los sacerdotes responsables de las parroquias pertenecientes a los arciprestazgos Transbetis-Sector Sur y Fuensanta-Cañero. El objetivo de esta reunión fue evaluar la Misión pastoral de las parroquias...

AL TRASLUZ

Máximas de vida

ANTONIO GIL
Párroco de San Lorenzo

Seguimos viviendo el tiempo pascual, saboreando la presencia de Cristo resucitado en medio de nosotros. Tiempo de aprendizaje, con las hermosas lecciones que va prodigando Jesús a sus apóstoles, a lo largo de las diversas apariciones. Pero, ¿cómo hacer que la resurrección llegue a nuestras vidas, a nuestros pasos, a nuestro caminar? San Alfonso María de Ligorio nos dejó una serie de "Máximas para la vida", que nos ponen, en la práctica, cómo vivir nuestro cristianismo.

1. El que sólo a Dios busca se siente colmado, y en todo lo que ocurre halla alegría.

2. En amar a Dios consiste todo el bien, y amar a Dios está en cumplir su voluntad.

3. Confiar presuntuosamente en sí es perderse. El que confía en Dios nunca se defrauda.

4. Dios está pronto a darse todo a quien todo lo deja por su amor.

5. Que no pase un día sin lectura espiritual. Día sin meditar y orar es día perdido.

6. La mejor oración es la que se hace aceptando sobre sí el proyecto de Dios.

7. Todo lo encaja con serenidad el que tiene los ojos puestos en el Crucificado.

8. No hay inquietud ni asunto que borre la paz, por bueno que parezca, que proceda de Dios.

9. La mejor caridad consiste en ganarnos a fuerza de bien, al que nos causa el mal.

10. Todo buen deseo tiene en sí mismo el premio. Caminad siempre y seguro que llegáis.